



**Unión Europea expresa su respaldo a la Coordinación Colombia Estados Unidos en el marco del Día Internacional de los Derechos Humanos.**

**Bogotá, 16 de Diciembre.** El pasado 10 de Diciembre y como parte de la conmemoración del día internacional de los derechos humanos, representantes de la Delegación de la Unión Europea en Colombia, así como del cuerpo diplomático del Reino Unido y de Portugal se hicieron presentes en la sede de la CCEEU para expresar su solidaridad y

respaldo político frente a los recientes ataques realizados hacia la coordinación.

Vale recordar en los últimos años los integrantes de la Secretaría Técnica de la Coordinación Colombia – Europa – Estados Unidos han sufrido cinco robos de información y de sus equipos de computadores, sin que las autoridades estatales hayan hecho el menor esfuerzo por esclarecer estos ataques reiterados ni los organismos judiciales hayan mostrado la más mínima diligencia para tratar de esclarecer los motivos y los responsables detrás de estas agresiones.



En este sentido, el respaldo expresado por los representantes de la comunidad europea demuestra la importancia del movimiento de los derechos humanos y de la CCEEU, como actores fundamentales para garantizar el ejercicio de la democracia y el pleno disfrute de estos derechos. Desde la CCEEU tomamos esta visita de respaldo como un reconocimiento a la labor adelantada en la lucha por mantener la vigencia de los derechos humanos durante los 20 años de funcionamiento, así como

la lucha contra la impunidad y por el logro de la paz. Ratificamos el compromiso con seguir realizando nuestra labor por las víctimas del conflicto armado, mas aun en este trascendental momento que nos abre las puertas a un posible escenario de fin del conflicto.